

Sie haben die Wahl!

Die Kirchensynode ist das Parlament der Zürcher Landeskirche. Sie übt im Zusammenwirken mit der Gesamtheit der Stimmberechtigten der Landeskirche die gesetzgebende Gewalt aus. Durch den Rücktritt von Samuel Inauen ist im Bezirk Hinwil ein Sitz frei geworden. Laut amtlicher Publikation sind zwei Personen für den vakanten Sitz vorgeschlagen. Die beiden stellen sich Ihnen vor. Sie haben die Wahl. Der erste Wahlgang findet am 9. Februar 2025 statt.

Stefanie Porš

10. Februar 1983

PfarrerIn in Rüti ZH

verheiratet und Mutter von 2 Kindern



Kirche ist für mich ...

eine lebendige Gemeinschaft von jungen bis alten Menschen verschiedenster Herkunft, die niemanden ausschliesst und ihre Mitte im Glauben an den Gott hat, der in Jesus Christus in diese Welt kommt und sie mit seiner Botschaft zum Guten verändert.

Dafür will ich mich in der Kirchensynode einsetzen:

Für eine evangelisch-reformierte Kirche im Kanton Zürich, die im Glauben verwurzelt bleibt, das Evangelium den Menschen heute nahebringt, Menschen an den Rändern in den Blick bekommt und finanzielle Wege sicherstellt, die Kirche sein auch dann möglich machen, wenn die gesellschaftlichen Privilegien schwinden.

In diese Fraktion der Kirchensynode würde ich gehen:

Religiös-soziale Fraktion

Lukas Zünd

25. Mai 1981

Pfarrer in Bäretswil ZH

verheiratet und Vater von 2 Kindern



Kirche ist für mich ...

der Ort und die Gemeinschaft, wo Jesus Christus präsent ist und als Herrn angerufen wird. Seine Kirche ist nicht Menschenwerk, sondern die Frucht seines Sterbens und seiner Auferstehung. Die Landeskirche macht dieses Evangelium möglichst allen bekannt.

Dafür will ich mich in der Kirchensynode einsetzen:

Für eine evangelisch-reformierte Kirche, die sich nicht verunsichern lässt von den Kirchenaustritten und davon, dass wir kleiner und ärmer werden, sondern mit neuer Freude vertraut auf Christus, dem «alle Macht gegeben ist im Himmel und auf Erden». Eine gesellschaftlich zunehmend schwache Position ist auch Chance.

In diese Fraktion der Kirchensynode würde ich gehen:

Evangelisch-kirchliche Fraktion